

# Rusia

Alexander Zorin, un eminente intelectual y poeta ruso, de religión ortodoxa, reflexiona en este ensayo sobre las enseñanzas de Josemaría Escrivá

10/10/2007

“Rusia está bautizada, pero no catequizada”, decía Anna Akhmatova, repitiendo las palabras de eminentе escritor ruso Nikolai Leskov.

Leskov dijo, en pleno siglo XIX, que el Evangelio todavía no había sido predicado en Rusia. ¡Qué hubiera dicho del siglo XX, el siglo de la dominación absoluta del poder ateo...!

El encuentro con Cristo libera al hombre de su embriaguez y le hace capaz de descubrir su vocación apostólica junto con la “locura” de la santidad. Y si ese hombre es poeta, entenderá la responsabilidad que tiene: una responsabilidad que se manifiesta en ocasiones con rasgos proféticas.

La creatividad es una cualidad del hombre, no de los animales. Si Cristo nos dijo: *Sed perfectos como mi Padre Celestial es perfecto*, es porque la capacidad creadora que Dios le ha concedido al hombre debe tender a la perfección.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/rusia/](https://opusdei.org/es-es/article/rusia/)  
(22/02/2026)